

## Vicky En Semana

# Jorge Robledo: “No tenemos que volvernos importadores de gas, ¿por qué nos empuja el doctor Petro?”

El exsenador y ferviente crítico de Gustavo Petro, Jorge Enrique Robledo, habló en 'Vicky en SEMANA' sobre las declaraciones de la nueva cabeza del MinEnergía, Irene Vélez. El político se refirió a la transición energética y las consecuencias para el país.

16/8/2022



El político no concuerda con las propuestas de la ahora ministra de Minas y Energía, Irene Vélez. Foto: Publicaciones Semana. - Foto: Jonathan Chiquiza

Con la llegada de Gustavo Petro a la Presidencia de la República, Irene Vélez fue nombrada como la nueva ministra de Minas y Energía. Sin embargo, sus propuestas han generado discrepancias en el sector político, puesto que la encargada de la importante cartera para el país, hace unos días, [se refirió al plan estratégico de no buscar más gas para Colombia](#). Incluso, también planteó la posibilidad de comprar este recurso a Venezuela.

Una de las personas que no está de acuerdo con las palabras de la nueva jefa del MinEnergía es el exsenador Jorge Enrique Robledo. Por ello, en entrevista con Vicky en SEMANA el también arquitecto se pronunció al respecto.





De acuerdo con el hombre de 72 años, él sabe de lo que está hablando, ya que este tema es de su conocimiento y lleva años impartiendo sus puntos de vista sobre el impacto medioambiental y otros factores.

Luego de esto, el excongresista abordó la transición energética, pero no comprende los ideales del gobierno de Gustavo Petro y el MinEnergía para moverse a las energías alternativas, como la solar.

“Lo que está proponiendo Petro y su equipo es una especie de triple salto mortal, en el que pueden terminar destruyendo la economía nacional y a **Ecopetrol**”, precisó Robledo.



Atención: Colombia terminó el primer semestre con un crecimiento extraordinario de 12,6%; punto para el Gobierno Duque

El condecorador y fundador del partido político Dignidad dijo que **Ecopetrol** es “la primeriza empresa de Colombia”, por lo que hay que entrar a mirar las consecuencias que conllevan las decisiones del nuevo Gobierno. No obstante, primero se refirió a la posible compra de gas a Venezuela.

“Si Colombia se quedara sin gas, tendría que importarlo, pero Colombia hoy es autosuficiente. Sería una pérdida inmensa que pasáramos de ser un país productor, a que nos convirtieran en un país importador de gas y, al final, sería norteamericano porque no hay certeza de que sea venezolano”, compartió.

La disputa que tiene Jorge Robledo es que Colombia no debería convertirse en un importador de gas del país vecino, [tras las declaraciones de Irene Vélez](#).

“Ellos no quieren que se busque más gas en Colombia, no quieren hacer nuevos contratos para la búsqueda de gas. Una decisión realmente obtusa. No puede ser posible que sea malo consumir gas producido en el país, pero que sea muy bueno consumir extranjero”, detalló el excongresista, mientras argumentó que los efectos en las emisiones de carbono son los mismos.

Para el arquitecto, “es un disparate” la decisión de no buscar más gas, debido a que se renunciaría a explotar la riqueza del país e importarlo a costos más altos. Si bien es cierto que el medioambiente hay que cuidarlo, también se debe mantener la economía, estimó.



Alarma entre los más pobres: Naturgas confirmó que el gas costará 5 veces más si se importa de Venezuela, como anunció MinMinas

## Energía solar y electricidad

En las declaraciones de Vélez se da a conocer que una de las estrategias sería la de migrar a la energía solar y la electricidad, pero Robledo califica esto como “absurdo”.

“La electricidad es muchísimo más costosa, el pasamos a energía eléctrica dispararía los precios de la cocción, de la cocina, en proporciones descomunales”, resumió.

El crítico del presidente Gustavo Petro esperaba que hubiera un cambio en este tema, pues no firmar nuevos contratos amenaza al gas hacia el futuro. Además, **Ecopetrol** se estaría viendo afectada. Incluso, dijo que a pesar de que la ministra Irene Vélez tiene altos estudios, no está preparada y estaría repitiendo lo que le dice el máximo líder de la nación.

### ¿Es una equivocación?

Jorge Enrique Robledo enfatizó que “nadie en Colombia está defendiendo a Gustavo Petro en este tema”. En ese sentido, expresó que, debido a la personalidad del presidente, es difícil que modifique su postura.

En cuanto a la falta de experiencia de la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, el arquitecto sentenció: “Su experiencia es en otras cosas, (...) pero no aparece ningún tipo de conocimiento respecto a este tema. La veo recibiendo la cartilla del planteamiento de Petro, pero es un infantilismo ambiental. La ministra dice que esto hay que hacerlo, porque si no se hace la humanidad se acaba. Los impactos de este asunto pueden ser muy grandes, pero el aporte de Colombia a los gases de efecto invernadero es pequeño, mucho menos de la mitad del total de los mismos en el mundo”.



Por otro lado, Robledo dijo en *Vicky en SEMANA* que para el ambiente lo que hay que hacer es reducir la deforestación, ya que es el principal problema de impacto en Colombia.

Asimismo, compartió algunas comparaciones de potencias como Estados Unidos y China en relación con la producción de hidrocarburos. “Ellos no están dejando de producir **petróleo** y Petro está empeinado en actuar de una manera que no corresponde con las necesidades nacionales”, consideró.

En adición, tampoco descartó la posibilidad de que Venezuela la no quiera exportar gas para el país: “Sea cual sea el gas, Colombia debe hacer esfuerzos en producir su gas y si fracasa nos tocará importarlo, pero eso tiene que ser la última opción”.

Aun así, [el político sí cree que las relaciones entre Colombia y Venezuela se deben restablecer](#), pero envió un mensaje a Petro: “Quien gana la Presidencia tiene derecho a gobernar, pero no sobre los intereses nacionales”.



Si tiene casa, carro, finca, o ahorros, ¿desde cuánto se cobrará el impuesto al patrimonio en la tributaria del gobierno Petro?

### ¿Cómo afectaría esta situación?

Jorge Enrique Robledo dijo que la mayoría de los colombianos consumen gas por diferenciales de costos y este elemento es mucho más eficiente. De hecho, explicó que el sector más empobrecido de Colombia sería el que se vería más afectado, pero, en general, este impacto sería para todos, incluso en el área industrial.

“Este combustible fósil es el que es más amigable con el ambiente, ni siquiera la energía solar y eólica”, expresó Robledo para la ministra Vélez, en *Vicky en SEMANA*.

### ¿Y Ecopetrol?

De acuerdo con las declaraciones del fundador del partido Dignidad, [Irene Vélez dice que quiere que Ecopetrol no sea extractivista, pero eso significa que no sea una empresa de petróleo y de gas](#): “El extractivismo es sinónimo de minería, y el petróleo y el gas hacen parte de la economía minera”.

Asimismo, no está de acuerdo con que [Ecopetrol se convierta en una empresa que abandone la producción de hidrocarburos, porque estos no se van a acabar](#).

“Yo veo a una ministra que dice que plantea que en años Colombia debe tener una economía descarbonizada, pero eso es destruir la economía nacional”, detalló el arquitecto, quien, aunque está de acuerdo con la transición energética en Colombia, no apoya las posturas de la cartera de MinEnergía, puesto que “a Irene Vélez no la pusieron para destruir las mineras”, agregó.



Antes de terminar, el hombre de 72 años y conocedor del tema dijo que a futuro las consecuencias serían complicadas. “Alegremente, se dice que saquen a [Ecopetrol](#), pero las cifras demuestran lo contrario”, ya que los aportes de la reconocida organización son de billones de pesos. “Colombia debe cuidar la transición, pero también a [Ecopetrol](#)”, reiteró.

Jorge Enrique Robledo dijo en *Vicky en SEMANA* que seguirá criticando desde afuera. Además, gracias a su trayectoria en el Congreso, [opinó sobre los nuevos rostros en la política colombiana, como youtubers, entre otros](#).

“Deben hacer conciencia que tienen una debilidad, por eso deben asumir con toda seriedad las responsabilidades. Estudien porque en la ignorancia no se puede construir nada que valga la pena. Tienen un deber con el país, en exceso, porque les pagan demasiado en el Congreso. Únicamente con la inteligencia no se hace una carrera política”, reflexionó.

Por último, pidió escoger a un grupo de petristas, que sepan de los asuntos ambientales, para entrar en debate y se tenga en cuenta a **Ecopetrol** y las reservas.



 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



## VIDEOS RELACIONADOS



Gustavo Bolívar presentará proyecto para que congresistas no elijan ni contralor ni procurador



Gustavo Bolívar responde frente a la duda de si una persona que devenga 10 millones de pesos puede ser considerada rica



“El colmo, absurdo”: Robledo se va lanza en ristre contra **Minminas**



¿Feria de impunidad? Gustavo Bolívar critica duramente la elección del Contralor

## ÚLTIMAS NOTICIAS



**CONFLICTO EN UCRAINA** Hace pocos segundos  
Macron apoya llevar a cabo una misión en la central nuclear de Zaporizya en Ucrania



**VIDA MODERNA** Hace 3 minutos  
¿Cómo preparar una sopa quema grasa?



**CONFIDENCIALES** Hace 6 minutos  
Mario Hernández le recordó a Rudolf Hommes que votó por Petro y volvió agradecerle a Duque



**VICKY EN SEMANA** Hace 8 minutos  
Jorge Robledo: “No tenemos que volvernos importadores de gas, ¿por qué nos empuja el doctor Petro?”

**VIDA MODERNA** Hace 9 minutos  
Los alimentos que afectan el sistema cognitivo

**NACIÓN** Hace 9 minutos  
Estos eran los lujos de bandas dedicadas a la explotación sexual de menores en Bogotá

**VIDA MODERNA** Hace 9 minutos  
Colitis ulcerosa: el remedio natural que ayuda a controlarla, así se prepara

**NACIÓN** Hace 10 minutos  
Violento robo en establecimiento comercial de Cali quedó registrado en video

Heimos actualizado nuestros Términos y Condiciones de Plan de Gobierno el 12 de agosto de 2022.

Si usted desea conocer dicha actualización, puede acceder a los T&C dando clic [aquí](#).

#### Últimas noticias:

[Semana TV](#)

[Impresa](#)

[Nación](#)

[Opinión](#)

[Economía](#)

[Vida Moderna](#)

[Gente](#)

[Pódcast](#)

[Especiales](#)

[Galerías](#)

[Cocina](#)

#### Nuestras marcas:

[Semana Play](#)

[Dinero](#)

[Arcadia](#)

[Jet Set](#)

[Soho](#)

[Fusión](#)

[Sostenible](#)

[Finanzas Personales](#)

[Foros Semana](#)

[Semana Rural](#)

#### Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Términos suscripciones](#)

[Páase con nosotros](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Política Antifraude](#)

[Política SAGRIIAFT](#)

[Certificación ISSN](#)

[TYC Plan de Gobierno](#)

[TYC Especiales - Plan de Gobierno](#)

#### Contáctenos:

[Canales de servicio al cliente](#)

[Horarios de atención](#)

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 9:00 a.m. a 3:00 p.m.

[Trabaja con nosotros](#)

#### Nuestra App:

[Apple Store](#)

[Google Play](#)

Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

Protección del Consumidor

 Industria y Comercio  
SUPERINTENDENCIA

Todos los textos registrados e propiedad de los medios respectivos de PUBLICACIONES SEMANA S.A.  
Se prohíbe la reproducción total o parcial de los contenidos de los medios de comunicación sin el consentimiento escrito de los titulares.